# ACTA NÚMERO 076 SEPTUAGÉSIMA SEXTA SESIÓN SESIÓN DEL R. AYUNTAMIENTO 2021-2024 (SOLEMNE) 12 DE SEPTIEMBRE DE 2024

En Juárez, Nuevo León, siendo las 11:03 once horas con tres minutos, del día 12 doce de septiembre de 2024 dos mil veinticuatro, reunidos en la Sala de Cabildo del Palacio Municipal de Juárez, Nuevo León, Recinto Oficial para la celebración de esta **Septuagésima Sexta Sesión**, con carácter de **Solemne** toma el uso de la palabra la **Lic. María de la Luz Campos Alemán**, Secretaria del Ayuntamiento del Municipio de Juárez, Nuevo León, quien manifiesta lo siguiente:

"Buenos días, estimados ciudadanos de Juárez, Nuevo León que nos honran con su presencia en esta Sesión Solemne del Ayuntamiento de Juárez, N.L., estimados miembros del Cabildo, Autoridades e invitados especiales que hoy nos acompañan. En cumplimiento de las disposiciones del Máximo Órgano Colegiado del Gobierno Municipal de Juárez, Nuevo León, reunidos en la Sala de Sesiones de H. Cabildo del Municipio de Juárez, N.L., declarado como Recinto Oficial para la celebración de la Septuagésima Sexta Sesión, con carácter de Solemne, la cual se lleva a cabo en el citado recinto en virtud de haber sido aprobado mediante el Acuerdo número 05 cinco, emanado de la Septuagésima Quinta Sesión Ordinaria, de fecha 28 veintiocho de agosto de 2024 dos mil veinticuatro, consignado en el Acta número 75 setenta y cinco y de conformidad con lo establecido en los artículos 33 fracción I, inciso a), 44 fracción III inciso b) y 45, de la Ley de Gobierno Municipal del Estado de Nuevo León vigente, y 39 fracción III inciso b), 42 demás relativos del Reglamento Interior del Ayuntamiento de Juárez N.L, por lo que en uso de las atribuciones que me confieren los artículos 48 y demás relativos de la Ley de Gobierno Municipal del Estado de Nuevo León, 44, 46, 78, 79 y demás aplicables. del Reglamento Interior del Ayuntamiento de Juárez N.L, y a fin de dar inicio a los trabajos de esta Sesión Solemne a la que fuimos convocados, procedo a realizar el Pase de Lista correspondiente:

## PRIMER PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA:

#### LISTA DE ASISTENCIA

- C. ERENOLDO GONZÁLEZ RIVERA, Síndico Primero (Presente),
- C. CARMEN LUCERO GONZÁLEZ ALCOCER, Síndica Segunda (Presente).
- C. GEOVANI LEAL HERNÁNDEZ, Primera Regidora (Presente),
- C. FRANCISCO RUBÉN GARCÍA FAZ, Segundo Regidor (Presente),
- C. LUCIA GUADALUPE GONZÁLEZ GARCÍA, Tercera Regidora (Presente),
- C. JOSÉ SANTOS GARCÍA CORTEZ, Cuarto Regidor (Presente),
- C. VERÓNICA GARCÍA PÉREZ, Quinta Regidora (Presente),
- C. CÁSTULO GONZÁLEZ ACOSTA, Sexto Regidor (Presente),
- C. CHRISTIAN GUADALUPE PÉREZ RODRÍGUEZ, Séptima Regidora (Presente),
- C. VICTOR ALFONSO CORZO MORALES, Octavo Regidor (Presente),
- C. GABRIELA CORREA DOMÍNGUEZ, Novena Regidora (Presente),
- C. BRENDA DANIELA DE LEÓN REYES, Décima Regidora (Presente),
- C. JESÚS FERNANDO GARZA ALCALÁ, Décimo Primer Regidor (Presente), C. MIRIAM GARZA PEÑA, Décima Segunda Regidora (Presente),
- C. ROY HARRIS RAMÍREZ MORALES, Décimo Tercer Regidor (Presente),
- C. MARÍA DE LA LUZ CAMPOS ALEMAN, en mi Calidad de Secretaria del R. Ayuntamiento (Presente),
- C. RITA ELIZABETH GARCÍA VILLARREAL, Secretaria de Finanzas, y Tesorera

Municipal (Presente).

A A

A Commission of the Commission

Continuando con el uso de la palabra, la Secretaria del Ayuntamiento manifiesta: "Verificada que fue la conformación del quórum legal, siendo las 11:05 once horas con cinco minutos del día jueves 12 doce de septiembre de 2024 dos mil veinticuatro, en mi carácter de Secretaria del Ayuntamiento y con las facultades establecidas en el artículo 44 y 46 fracción I del Reglamento Interior del Ayuntamiento, se confirma que puede ser celebrada la presente Sesión Solemne en la que se dará cuenta del avance obtenido durante este tercer año de gobierno, teniendo como referencia el Plan Municipal de Desarrollo y compromisos adquiridos, por conducto del Presidente Municipal de Juárez, Nuevo León, LIC. FRANCISCO HÉCTOR TREVIÑO CANTÚ; dando así cumplimiento a lo establecido en el artículo 33 fracción I inciso a) de la Ley de Gobierno Municipal vigente en el Estado de Nuevo León. Por lo tanto, pueden declararse como válidos todos los Acuerdos y actos que de ella emanen."

Sigue manifestando la Secretaria del Ayuntamiento: "Esta Sesión Solemne de Rendición del Tercer Informe de Gobierno se desarrolla con el siguiente Orden del Día:

# ORDEN DEL DÍA:

- I.- LISTA DE ASISTENCIA.
- II.- DECLARATORIA DEL QUÓRUM Y APERTURA DE LA SESIÓN.
- III.- APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.
- IV.- DECLARATORIA DE RECESO PARA QUE LA COMISIÓN DE CORTESÍA TRASLADE AL RECINTO OFICIAL AL PRESIDENTE MUNICIPAL Y AUTORIDADES QUE LO ACOMPAÑAN Y SE INCORPOREN A LA SESIÓN SOLEMNE.
- V.- REANUDACIÓN DE LA SESIÓN SOLEMNE, HONORES DE ORDENANZA AL LÁBARO PATRIO Y ENTONACIÓN DEL HIMNO NACIONAL.
- VI.- TERCER INFORME DEL ESTADO QUE GUARDA EL GOBIERNO MUNICIPAL POR PARTE DEL PRESIDENTE MUNICIPAL LIC. FRANCISCO HÉCTOR TREVIÑO CANTÚ.
- VII.- CLAUSURA DE LA SESIÓN.

Por lo anterior, me permito someter a consideración de los Honorables integrantes de este Máximo Cuerpo Colegiado del Ayuntamiento, el Orden del Día para el que fue convocada esta Sesión Solemne. Si están de acuerdo, sírvanse a manifestarlo de la forma acostumbrada". Una vez llevada a cabo la votación, la cual se da con la totalidad de los votos de los ediles presentes a favor, la Secretaria del Ayuntamiento, Lic. María de la Luz Campos Alemán, expresa: "Miembros de este Cuerpo Colegiado del Ayuntamiento, me permito informarles el siguiente:

#### ACUERDO NO. 01

POR UNANIMIDAD DE VOTOS DE LOS EDILES PRESENTES, SE APRUEBA Y AUTORIZA EL ORDEN DEL DÍA PARA EL QUE FUE CONVOCADA ESTA SESIÓN SOLEMNE.

Dicho lo anterior, la Secretaria del Ayuntamiento manifiesta: "Así mismo, y en virtud de haber sido desahogados los primeros tres puntos del orden del día procederemos a pasar al siguiente punto:

The Hall

**A** 

Charles of the control of the contro

IV.- DECLARATORIA DE RECESO PARA QUE LA COMISIÓN DE CORTESÍA TRASLADE AL RECINTO OFICIAL AL PRESIDENTE MUNICIPAL Y AUTORIDADES QUE LO ACOMPAÑAN Y SE INCORPOREN A LA SESIÓN SOLEMNE.

Por lo cual, siendo las 11:08 once horas con ocho minutos del día 12 doce de septiembre de 2024 dos mil veinticuatro, se declara un receso para que la comisión de cortesía tenga a bien en acompañar a nuestro Presidente Municipal, Lic. Francisco Héctor Treviño Cantú, e invitados especiales a este recinto oficial."

Siguiendo con el uso de la palabra, la Lic. María de la Luz Campos Alemán, Secretaria del Ayuntamiento manifiesta: "La comisión de cortesía, en base al acuerdo número 05-cinco, tomado en la Septuagésima Quinta sesión de nuestro Ayuntamiento, está conformada por:

- C. GEOVANI LEAL HERNÁNDEZ, Primera Regidora
- C. VERÓNICA GARCÍA PEREZ, Quinta Regidora
- C. VÍCTOR ALFONSO CORZO MORALES, Octavo Regidor
- C. JESÚS FERNANDO GARZA ALCALÁ, Décimo Primer Regidor

Por lo cual se les ruega procedan a trasladar a este Recinto Oficial al Presidente Municipal, Lic. Francisco Héctor Treviño Cantú y las autoridades que lo acompañen para la rendición de su Tercer Informe de Gobierno.

Una vez llevado a cabo el receso, se pasa al siguiente punto del orden del día.

# V.- REANUDACIÓN DE LA SESIÓN SOLEMNE, HONORES AL LÁBARO PATRIO Y ENTONACIÓN DEL HIMNO NACIONAL.

Una vez que arriba al recinto oficial el Presidente Municipal, Lic. Francisco Héctor Treviño Cantú, se concluye el receso y la Secretaria del Ayuntamiento manifiesta: "Siendo las 11:11 once horas con once minutos del día 12 doce de septiembre de 2024 dos mil veinticuatro, se declara la reanudación de la Sesión Solemne de Rendición del Tercer Informe de Gobierno Municipal Periodo Constitucional 2021-2024 del Ayuntamiento de Juárez, Nuevo León, y en estos momentos nuestro Presidente Municipal, LIC. FRANCISCO HÉCTOR TREVIÑO CANTÚ, se integra como parte de este Máximo Cuerpo Colegiado."

Continuando con el uso de la palabra la Secretaria del Ayuntamiento manifiesta:" A continuación y para dar cumplimiento al presente punto del orden del día, procederemos a realizar los honores a nuestro lábaro patrio, por lo que ruego a los presentes nos pongamos de pie a efecto de entonar con admiración y respeto, nuestro glorioso himno nacional."

Una vez realizados los honores al lábaro patrio y entonado el himno nacional mexicano, sigue en el uso de la palabra la Secretaria del Ayuntamiento y manifiesta: "A continuación, procederemos a dar cumplimiento al punto número seis del orden del día aprobado para esta Sesión Solemne:

# VI.- TERCER INFORME DEL ESTADO QUE GUARDA EL GOBIERNO MUNICIPAL POR PARTE DEL PRESIDENTE MUNICIPAL LIC. FRANCISCO HÉCTOR TREVIÑO CANTÚ.

Sigue manifestando la Secretaria del Ayuntamiento: "Para lo cual, y en cumplimiento a lo establecido en los artículos 33 fracción I inciso a), 35 inciso A) fracción VI de la

All Marie Ma

Ley de Gobierno Municipal; se le cede el uso de la palabra a nuestro Presidente Municipal, el LIC. FRANCISCO HÉCTOR TREVIÑO CANTÚ, a fin de que rinda su Tercer Informe de Gobierno."

Posteriormente, el Lic. Francisco Héctor Treviño Cantú toma la palabra y manifiesta lo siguiente:

Buenos días a todos los aquí presentes;

Saludo con mucho aprecio a la Diputada Local Lorena de la Garza Venecia, Presidenta de la Mesa Directiva de la Mesa Directiva del Honorable Congreso del Estado de Nuevo León.

Saludo al Capitán Jonathan González Hernández, Representante de la Séptima Zona del Estado de Nuevo León.

Saludo también al Magistrado Leonel Cisneros Garza, Representante del Magistrado José Arturo Salinas Garza, Presidente del Tribunal Superior de Justicia del Estado de Nuevo León.

Quiero Agradecer la presencia de

Alcaldes

Diputados locales y Diputados Federales

A mi familia

Y en especial a mi esposa

Para cumplir con lo establecido en el artículo 35 inciso a, fracción sexta de la Ley de Gobierno Municipal del Estado de Nuevo León, les presento a los Honorables miembros del Cabildo, el Informe concerniente al estado que guarda la administración pública y los programas de obras y servicios.

El día de hoy les presento el resultado de tres años llenos de retos, esfuerzos y arduo trabajo, por lo que me permito dar inicio al Tercer Informe de gobierno municipal en las siguientes áreas:

El Honorable Cabildo aprobó 226 acuerdos por Unanimidad, en las 75 sesiones celebradas en estos tres años, gracias a los síndicos y regidores por dar su voto de confianza autorizando programas, presupuestos y recursos para el beneficio de los Juarenses.

Ayuntamiento

A través de la Secretaría de Ayuntamiento se llevó a cabo la entrega de "la Presea "Benemérito de la Américas, Lic. Benito Pablo Juárez García, año 2024", reconociendo el esfuerzo y dedicación de los ciudadanos juarenses destacados en rubros como deporte, cultura, educación y emprendimiento.

Fomentamos la educación cívica a través del Cabildo Infantil, con la participación de los niños y niñas de Juárez.

Se le dio seguimiento a las 608 solicitudes que fueran presentadas ante el Centro de Mecanismos Alternativos del Municipio, mejorando las relaciones entre nuestros vecinos, siendo una parte importante para promover la cultura de paz.

Continuamos con el programa en apoyo a los cientos de comerciantes semifijos con la condonación del pago para que puedan progresar económicamente y lograr que sus familias tengan mejor calidad de vida.

A A

Re de la company de la company





All Office of the second

The same of the sa



En Tenencia del Tierra, más de 500 familias juarenses han alcanzado la certeza jurídica que ampare su patrimonio, además se trabajó de la mano con FOMERREY e INSUS para regular las colonias que se encuentran en proceso de escriturar sus viviendas.

A través de la Dirección de Transparencia de la Contraloría Municipal se logró por mantener una excelente calificación en transparencia, mediante las evaluaciones realizadas por la INFONL, siendo uno de los primeros municipios con mejor desempeño en la materia, transparentes y con acceso a la información pública y protección a los datos personales.

#### En Finanzas

Últimamente ha habido publicaciones de diversos tipos desprestigiando el manejo de los recursos municipales más, sin embargo, es información sin fundamentos, durante estos tres años se han redoblado los trabajos y esfuerzos para una eficiente gestión del gasto público.

Fueron implementados incentivos para incrementar la participación y cumplimiento fiscal de los ciudadanos y empresas, logrando una recaudación superior a los 130 mdp.

Debido a la falta de recursos se ha buscado alcanzar una autonomía financiera y mantener finanzas sanas, reduciendo el gasto corriente y la asignación de fondos de manera estratégica en obras que benefician a toda la ciudadanía.

Se incremento la inversión en infraestructura pública y productiva llegando a los 367 millones de pesos sólo en este último año.

Gracias a la buena administración de los recursos, he invertido estos ingresos en el desarrollo de obra pública, agradezco a los juarenses por su apoyo y por su cumplimiento con el pago del impuesto Predial, que es lo que nos permite ver los proyectos, programas y obras que a continuación paso a describirles:

#### Seguridad Pública

Nuestra secretaria de Seguridad ha dado excelentes resultados para que los juarenses se sientan más seguros de vivir en nuestra ciudad.

Iniciando con la prevención que es de gran importancia para evitar conflictos y delitos mayores, ha sido una de las estrategias para salvaguardar la integridad de todos los juarenses, a través de campañas como platicas preventivas en planteles educativas, CAIPA, llegando a más de 150,000 niñas, niños y jóvenes.

Adquirimos más de 50 unidades nuevas y equipadas para los elementos de Policía y tránsito, con el objetivo de brindar mayor cobertura, capacidad de respuesta y de reacción.

Somos un municipio con el sistema educativo que permite que los policías se gradúen con título de Licenciatura y durante esta administración se graduó la Primer Generación de Policías con Carrera profesional, siendo uno de los pocos municipios con Policías que son Licenciados en Derecho y Criminología. Incrementando y mejorando el estado de fuerza de nuestra Secretaría.

Creamos la Unidad de Búsqueda de Personas, ejemplo a nivel estatal por su aplicación y buenos resultados, su objetivo es el brindar una atención inmediata a las personas desaparecidas y gracias a este equipo fueron localizadas 282 personas además se lograron recuperar 525 vehículos robados.

Las estrategias que fueron implementadas en contra de la delincuencia a través de la Secretaría de Seguridad Pública, han dado como resultado la detención y puesta a disposición de la autoridad correspondiente a 10,062 delincuentes.

La infraestructura enfocada en Seguridad Pública creció desde las áreas como el C4. Centro de detención, Juzgado Cívico y el Centro de Mecanismos alternativos. Delegación Santa Mónica y también la Delegación de Policía en la Colonia Los Puertos.

All March

The Company of the Co

1 July

Entregamos nuevas ambulancias y unidades de respuesta inmediata, así como pipas, material y uniformes a nuestro equipo de Protección Civil y Bomberos, estamos muy contentos con las nuevas Instalaciones y oficinas renovadas y mejoradas para nuestros elementos.

Quiero agradecer a cada uno de los elementos de Seguridad Pública, policías, tránsitos, rescatistas y bomberos por haber permitido que estos tres años fuera un Juárez Seguro para todos, por arriesgar su vida por la de nosotros.

Instituto de la Mujer

A lo largo de este periodo hemos implementado políticas públicas para lograr que las mujeres, niñas y adolescentes juarenses vivan una vida libre de violencia a través de programas como:

"Operativo Juárez Prevenido", "Campaña de prevención, "El Instituto cerca de ti", "Marchas exploratorias", "Juntas Somos más fuertes", "Mujer no estás sola".

El Instituto de la Mujer siempre ha sido de puertas abiertas para aquella que lo solicita con servicios como traslados y acompañamientos, entrevistas de valoración, asesoría legal, demandas de pensión alimenticia, Denuncias, Atención psicológica, ateniendo así a más 19,000 mujeres.

Además de estos servicios permanentes, el Instituto arrancó programas itinerantes con los que visitamos 200 colonias informando y llevando los servicios que el Gobierno Municipal ofrece para todas las mujeres.

Creamos Redes de Mujeres, con más de 500 víctimas de violencia que tiene una atención directa y se les da seguimiento permanente a sus necesidades.

La infraestructura en esta materia también mejoro, se ampliaron las instalaciones del Instituto ubicado en la Colonia Vistas del Río con una Sala Virtual, más oficinas, área lúdica y un espacio para los talleres.

Se inauguró la Segunda Sede del Instituto Municipal de la Mujer en la Colonia Santa Mónica, para dar asesoría legal, terapia y apoyo a las mujeres que viven en situación de violencia, con una inversión de 2 millones de pesos.

Es de gran orgullo para mi saber que hemos atendido y apoyado a tantas mujeres y espero que las instalaciones que hemos construido sigan dándoles un espacio seguro a todas ellas.

#### En Servicios Públicos

Lograr tener una comunidad limpia es tarea de todos los que habitamos en este municipio, así como del trabajo de todos los días de la Secretaría de Servicios Públicos que brinda servicios básicos de calidad con una atención más eficiente y eficaz en sus áreas:

El programa de Alumbrado Público ha atendido 25,000 reportes ciudadanos logrando instalar, remplazar y reparar más de 13,000 luminarias y reflectores, para que más colonias estén bien iluminadas reflejándose en la disminución de los índices de inseguridad.

Continuamos con el programa permanente de bacheo en avenidas primarias y secundarias, en el cual se realizaron trabajos de rehabilitación de vialidades recuperando más de 130,000 metros cuadrados, con 20,000 toneladas de asfalto.

A través del programa insignia de esta administración Mejorando tu colonia, caminamos juntos resolviendo las peticiones y necesidades de más de 400,000 vecinos en cerca de 350 Colonias, por lo que al momento accionamos las cuadrillas de bacheo, de alumbrado, de limpia, rehabilitamos calles, deshierbe de áreas verdes y limpieza de las casas abandonadas.

200

The Coff

The Cap I

Hemos mejorado miles de metros cuadrados de vialidades, instalamos cientos de bordos, rehabilitamos plazas públicas y planteles educativos, recolectando más de mil toneladas de basura y de escombro.

Además de todas estas acciones no olvidemos, que, durante los primeros años de este gobierno se emitió la Declaratoria de Emergencia por sequía dejando a miles de hogares sin agua, ante esta situación se destinaron recursos financieros y capital humano para hacer llegar el vital líquido a más de 120 colonias, instalando 31 tinacos comunitarios en puntos estratégicos de la ciudad, así como la puesta en marcha de pipas con casi 5 millones de litros de agua para abastecer a todos los juarenses.

Aunque han dicho que se ha abandonado al municipio, hoy les puedo confirmar que sin importar las circunstancias en las que nos encontramos he seguido recorriendo las calles de las colonias de nuestro municipio, atendiendo y escuchando a cada uno de los vecinos, muchas gracias por haber abierto sus puertas y recibirme en estos tres años.

#### Desarrollo Social

El desarrollo integral de cada uno de los juarenses ha sido primordial para nuestro Gobierno y hemos desarrollado programas y abierto instalaciones para acercar los servicios, cursos y talleres.

Contamos con comedores comunitarios, y delegaciones con ubicación estratégica para toda nuestra gente; al día de hoy más de 6000 juarenses han aprovechado estos espacios con talleres como "Bordando mi identidad", Repostería, Pintura al óleo, bisutería, además de actividades físicas, entre otras más.

Se ofrecieron clases de apoyo escolar, educación inicial, asesoría psicológica y asesoría jurídica, ayudando a más de 500 personas que lo requieren.

Como mecanismo de participación ciudadana y manera de acercarnos a los vecinos, se otorgó el nombramiento de 300 jueces auxiliares, lo cuales han sido capacitados en diferentes materias, agradezco a cada uno de los jueces por su apoyo, por acercar los servicios y por siempre preocuparse por su comunidad. De ante mano Muchas Gracias.

A través de la Dirección de Asuntos indígenas, llevamos a cabo actividades para concientizar y rescatar las costumbres y la lengua materna de los diferentes grupos que han migrado a nuestro municipio, además se gestionó ante Registro Civil el trámite de actas de nacimiento foráneas beneficiando a casi 600 personas que están habitando nuestro municipio.

Con el programa Ver Bien para vivir Mejor, se realizaron cerca de 3500 exámenes de la vista y se han entregado más de 1,400 pares de lentes a niñas y niños de forma gratuita, agradezco a la fundación CLISA por todo su apoyo para llevarlo a la gente de Juárez.

Se gestionó ante fundaciones el apoyo a personas con discapacidad auditiva, realizando audiometrías, y ayudando a las personas con su trámite cuando requieren aparatos auditivos.

Somos un gobierno incluyente, y cumpliendo con todos los ciudadanos se dio inicio al Curso Lengua de Señas Mexicanas, impartido a los funcionarios con el objetivo de dar un mejor servicio a los juarenses.

Para ayudar en la economía de las familias se implementó el Programa Mercado de la Gente visitando más de 144 colonias, y beneficiando a cerca de 18,000 juarenses con productos de la canasta básica a muy bajo costo, además apoyamos a comerciantes locales con la venta de sus productos.

A través de la Secretaría de Desarrollo Social y el DIF Municipal se implementó el Programa Alegrando Corazones, dirigido a adultos mayores y grupos vulnerables acercándoles servicios como corte de cabello, médico general, nutriólogo, lotería, visitando 115 colonias y beneficiando a 5,400 adultos mayores.

Se realizaron 85 Mega Brigadas de la Gente atendiendo a cerca de 32,000 juarenses con todos los servicios para aquellos que se encuentren en una situación

1

Ja d

8

The outer band



vulnerable, recibiendo los beneficios y apoyos como aplicación de vacunas, becas, juego de lotería, dinámicas deportivas, asesoría psicológica y jurídica y bolsa de trabajo.

Esta Secretaría nos ayudó a estar cerca de la gente, a llevar los servicios a las colonias más alejadas del centro para evitar traslados y gastos, Gracias a todos aquellos que se dieron la oportunidad de acudir, porque siempre fuimos el Gobierno para la Gente.

#### Obra Pública

Han sido tres años de muchísimo crecimiento en obra pública, solo es necesario poner un poco de atención y darnos cuenta de todos los cambios que Juárez ha tenido, estoy muy orgulloso de informarles que nos enfocamos en la construcción de mejor drenaje pluvial, drenaje sanitario, modernización de vialidades, centros de salud, Guarderías y Delegaciones de policías, Centro de Autismo, entre mucha más infraestructura.

En Drenaje pluvial hemos tenido excelentes resultados que son visibles antes las últimas lluvias, con una inversión de 97 millones de pesos se han concluido las siguientes obras

- Construcción de pluvial en Carretera Reynosa a la altura de la Colonia Valle del Virrey y la Colonia Monte Verde
- Rehabilitación de Calle La trinidad y calle Santa Alicia en la Colonia La Trinidad.
- Construcción de Drenaje en las Colonias Las Lomas, Colinas de San Juan y Villas del Seminario
- Rehabilitación de agua potable en Av. Acueducto de la Colonia Héroe de Nacozari.
- Construcción de pluviales en Avenida Eloy Cavazos en la Colonia Sierra
  Vista
- Rehabilitación de canal en Av. Las Fuentes y Av. La unidad Colonia Fuentes de Juárez.

Gracias a estas obras el impacto de tormentas tropicales como lo fue la Tormenta Alberto en el pasado mes de junio fueron mínimas, no habiendo daños importantes o estructurales, ni inundaciones donde años anteriores siempre se presentaban, teniendo así un excelente resultado de la inversión en Drenaje pluvial de nuestro municipio.

#### En infraestructura vial

Se direccionaron 571 millones de pesos, con los cuales se rehabilitaron vialidades con pavimentación hidráulica y pavimentación asfáltica de las colonias Ampliación Rancho Viejo, Los Encinos, Monte Verde, Zona Centro, Zirándaro, La esperanza, Salvador Chávez y Paseo Santa Fe, Fuentes de Juárez, Las Lomas, Héctor Caballero, Los Cometas, además de la Avenida Teófilo Salinas Garza y su conexión a la Carretera Juárez Apodada.

Hemos concluido la Modernización de cruceros para tener vialidades más rápidas y con mejor acceso para conectar al municipio entre las que se encuentran;

- Cruce de Avenida Eloy Cavazos y la Avenida San Roque
- La Ampliación y modernización del crucero de la Avenida Teófilo Salinas Garza y Carretera Reynosa.
  - Carretera San Mateo entre Libramiento Julio Cisneros y Av. Eloy Cavazos.
  - Crucero de Avenida el Sabinal en la Colonia Terranova
  - Crucero Av. San Roque y Antiguo camino a Rancho Viejo
  - Prolongación del Camino a San Simón

\*

The course of

- Modernización de Avenida Teófilo Salinas e su cruce con Av. Real de San Pablo.
- Ampliación de la Avenida Pablo Livas y la Avenida Los Mayas, para mejorar la vialidad de Colonia Zirándaro.

Una obra que fue muy significativa en este Gobierno fue la adecuación del Puente Vehicular que conecta a las colonias Rinconada de san Juan y Mirador de San Antonio, el cual durante muchos años había sido un problema y esta administración dio una solución. Es por ello que le dijimos adiós al Puente Loco.

Instalamos el nuevo sistema de Semaforización del crucero Libramiento Juarez-Apodaca, en la Colonia Vistas del Río para ordenar el tránsito vehicular en esa intersección y así evitar accidentes.

Se construyeron y rehabilitaron los siguientes Espacios Públicos con una inversión de más de 33 millones de pesos para que nuestra gente tenga espacios de calidad como lo son:

- Plaza pública de la Colonia Zirándaro
- Parque Lineal en la Colonia Los Encinos
- Parque Lineal en la Colonia Héctor Caballero,
- Rehabilitaciones y adecuación de las Plazas en la Colonia Vistas de San Juan y en la Colonia Santa Mónica, Los Cometas y Valle Santa Isabel, solo por mencionar algunos.

El crucero de Avenida Teófilo Salinas y Carretera a Reynosa tiene una concurrencia de miles de personas en el día, por lo que, pensando en la seguridad y mejor espera para su traslado, se construyó una bahía de transporte público.

Una meta más cumplida fue la instalación y encendido del 100% de las luminarias en la Carretera San Mateo, con 6 subestaciones eléctricas y una longitud de 10.5 kilómetros.

Invertimos un total de 64 millones de pesos en infraestructura municipal para dar una mejor atención a los ciudadanos, entre las más destacadas están:

Las Guarderías en la Colonia Anzures y la Colonia Arcadia, Delegaciones de Seguridad Pública en la colonia Santa Mónica y otra más en Los Puertos, ampliación de instalaciones de Protección Civil, Oficinas de Jurídico, Desarrollo Social, DIF Municipal, la Nueva Sede del Instituto de la Mujer, Dos Polivalentes más, La ciudad de la Salud y el Centro de Atención a personas con autismo.

Agradezco a los juarenses por su paciencia, pero también les pido poner atención y ver todos los logros y los espacios que ahora pueden aprovechar, son instalaciones que van a perdurar para ustedes por muchos años y es un recordatorio constante que siempre podemos mejorar y de todo lo que se hizo en estos últimos años.

#### Desarrollo Económico

La economía, las empresas y los empleos incrementaron durante estos últimos años, si bien falta mucho por hacer, es cierto que avanzamos y es debido a que, hemos aprovechado la privilegiada ubicación y dado las facilidades a grandes empresas para invitarlas a instalarse en Juárez.

Como lo son Zilum Park, Livin Space, Sam's, Walmart y Young shin de México entre otras que decidieron crecer como Kohler, Crown, MNA. Agradezco a los empresarios, por decidir y escoger a Juárez y a su gente para instalarse en nuestro municipio.

Firme Convenios de colaboración con escuelas públicas, privadas y empresas de Juárez, para que nuestros jóvenes egresados realicen sus primeras prácticas profesionales aquí mismo.

X A

A A

De Sale

Man and the same of the same o

Y pensando en ser un generador de empleo realizamos ferias de trabajo, ofreciendo más de 60,000 vacantes, además con nuestros Lunes de Reclutamiento, programa en el cual las empresas ofrecen sus vacantes en los bajos del Palacio Municipal, llegando a 200 eventos dando empleo a miles de juarenses.

Abrimos también la Escuela de Artes y oficios en la cual se brindaron los cursos y talleres para dotar de herramientas y conocimientos a los juarenses que desean superarse, impartiendo así 124 cursos a más 1800 juarenses desde su apertura.

Iniciamos una red de emprendedores con más de 250 negocios locales inscritos en el Programa Talento Emprendedor y el "Programa Emprende – T" en el cual el Gobierno Municipal apoya con puntos de venta, diseño y publicidad a cada uno de los proyectos para hacer crecer sus negocios.

El Programa "La Tarjeta de la Gente" tiene el objetivo de mejorar la economía de las familias, el consumo local y crecimiento de las empresas locales, para lo cual se firmaron convenios de descuento con más de 55 negocios, y se han entregado más 7000 tarjetas para beneficiar al mismo número de familia.

Los tamales de Juárez fueron nombrados como una maravilla cultural de Nuevo León, y en honor a ello realizamos las ediciones del Tamal Fest, teniendo una gran respuesta de nuevoleoneses, en donde miles de familias degustaron de platillos tradicionales, show musical, juegos infantiles y una exposición de emprendedores locales.

¡Gracias a todos ustedes emprendedores y empresas por confiar en nosotros, por darnos la oportunidad y volverse parte del desarrollo económico de nuestro municipio de Juárez, crecimiento que seguirá por muchos años más, porque este Gobierno siempre estuvo pensando en la gente, siempre ha sido el Gobierno de la Gente!

#### En Salud Pública

El primer año de este gobierno nos enfrentábamos a una Pandemia, el COVID -19, y aprendimos que sin salud no hay nada, y a pesar de las dificultares teníamos que resolver.

En conjunto con el Gobierno Federal y Estatal llevamos a cabo las brigadas de vacunación para nuestra población.

Hace pocos años los juarenses sólo contaban con una Clínica Familiar del IMSS, que se volvió insuficiente para dar servicios médicos, a la fecha hemos logrado acercar la atención médica a los que no cuentan con servicio médico como lo fue a través de las siguientes clínicas:

En la clínica de hipertensión y diabetes ubicada en la Colonia Terranova ha brindado 7,000 consultas para la detección, seguimiento y control de la diabetes.

La clínica rosa logró atender a 18,000 mujeres con consulta ginecológica, densitometrías, consulta psicológica y de nutrición.

La Ciudad de la Salud, la cual fue construida con una inversión de más de 16 millones de pesos y es atendido por profesionales especializados en Geriatría, Odontología, Pediatría y Medicina interna, además cuenta con Sala de Rayos X y un centro de toma de muestra para laboratorio, todo esto de forma gratuita para los juarenses, desde su apertura al día de hoy se han atendido a más de 9,000 pacientes.

Con las Brigadas Médicas visitamos diferentes colonias acercando servicios como consulta médica, dental, nutrición, detección de diabetes, pediculosis y escabiosis, vacunación universal además vacunación canina y felina, brindando con ello más de 20,000 servicios

Así mismo preocupándonos por la salud de nuestras mascotas atendimos casi 6000 animales domésticos con vacunación y esterilización en el Centro de Control Canipa y Felino.

Ja d

The state of the s

Carll Carll

Hago un agradecimiento especial al delegado del IMSS en el Estado de Nuevo León, el Dr. Tonatiuh Ortiz Castillo, por su apoyo, porque después de muchos años se estará inaugurando la Clínica Familiar del Instituto Mexicano del Seguro Social en la Colonia Los Cometas.

Y sin dejar de lado el interés de la salud de los juarenses se ha continuado con los trabajos y gestiones para llevar a cabo la donación de un área municipal para la construcción del Primer Hospital General de Zona ubicado en la Colonia Los Huertos, proyecto que se queda encaminado y esperamos pronto estar viendo el inicio de construcción.

Otro proyecto que se queda listo para su Construcción es el del Hospital Regional del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado, en la Colonia Vistas del Río.

¡Hoy puedo decir que los servicios de atención médica están al alcance de todos y cada uno de ustedes, que es resultado de arduo trabajo y por siempre ver por la Gente de Juárez, Nuevo León!

#### Cultura

La riqueza de Juárez es su gente y es trabajo de nosotros dar a conocer nuestra cultura para que siga vigente y estemos orgullosos de ella.

Hemos visitamos las colonias con el programa sábados de la gente, haciendo demostraciones culturales, además de impartir cursos y talleres de música, pintura y danza, logrando que más 1200 ciudadanos fueran beneficiados.

Abrimos clubes culturales en los cuales se enseñan talleres guitarra, teclado, canto, mariachi y acordeón, expresiones artísticas, y más de 315 personas aprenden nuevas habilidades día con día.

Se realizó el primer concurso de fara fara, convocando a los grupos de música norestense tradicional para honrar nuestras raíces, contando con cientos de participantes.

Abrimos la casa de la Cultura "Profesora Olivia Mancha Ortiz" ubicada en la zona Centro de Juárez, es un espacio destinado a dar a conocer la historia de nuestro municipio, además de realizar exposiciones, conferencias, presentar obras de teatro, cursos gastronómicos y talleres, clases de música y danza.

Siempre estaremos orgullosos de nuestra cultura y de nuestro Municipio de Juárez, Nuevo León.

#### Educación

La educación es la mejor herramienta para competir y obtener oportunidades para el éxito, por lo que a través de ésta Secretaría se llevaron a cabo acciones y programas para los estudiantes entre las que se encuentran la siguientes:

Se otorgaron más de 3,000 becas en el nivel medio superior y superior.

He firmado Convenios de colaboración con instituciones educativas públicas y privadas, para brindar becas y apoyos a nuestros estudiantes.

Se impartieron 122 Conferencias y talleres permanentes beneficiando a así a 16,000 alumnos que contribuyen a la reestructuración del pensamiento de los jóvenes, impartidas en los diferentes planteles educativos, así mismo más de 3500 estudiantes de tercer grado tomaron asesorías gratuitas para su examen de admisión a las preparatorias de la UANL.

A M

The state of the s

Llevamos a cabo ferias educativas en Escuelas Secundarias e Instituciones de nivel medio superior donde los alumnos obtienen información de la oferta educativa, de becas, que hay en nuestro municipio para que ningún joven se quede sin estudiar.

Apoyando a la economía familiar se entregaron a los estudiantes de educación básica un total de 40 mil paquetes de útiles escolares completamente gratuitos.

Las escuelas y sus necesidades son prioridad para esta administración y nunca fueron abandonadas, me complace informarles que mediante el Programa Mejorando tu Escuela, apoyamos en labores de limpieza y deshierbe, además concluimos obras para mejorar su infraestructura como:

- Construcción de bardas perimetrales
- La construcción de la Cancha en la Secundaria Ignacio Ramírez de la Zona Centro
  - La Instalación de la red de agua potable en escuelas
- La instalación de servicio eléctrico en la Secundaría de la Colonia Los Cometas.
- Construcción de naves en la Escuela Primaria de la Colonia Praderas de Oriente, Hacienda La Ciudadela y en el jardín de niños Sor Juana Inés de la Cruz en la zona Centro,

Solo por mencionar algunas, lo cual llega a un monto de 13 millones de pesos en este último año.

Implementamos el Programa "En Juárez, Nunca es Tarde Para Estudiar" dirigido a las personas mayores de 15 años para que logren terminar sus estudios de educación básica, hemos aplicado a través de la secretaria de Desarrollo Social y el INEA más de 702 exámenes y entregando más de 614 certificados.

Inauguramos el Primer Centro de Idiomas en la colonia Gardenias, que desde ese momento da servicio permanente de lunes a viernes con clases en los idiomas inglés y francés, a más de 483 niños, niñas, jóvenes y adultos.

Con recursos propios se logró construir el Primer Campus Universitario de la UANL, en la Colonia Valle Condesa, este campus que cuenta con la Facultad de Arquitectura, De Ciencias Políticas, Derecho y Criminología, FIME, De contabilidad y La facultad de Música.

Agradezco a la Diputada Ivonne Álvarez García y al Diputado Heriberto Treviño Cantú, que siempre han estado preocupados por la educación de los jóvenes juarenses, y al Dr. José Santos Guzmán, Rector de la UANL, gracias a su interés por nuestra gente, es que el día de hoy ver complida una meta más de mi Gobierno, Gracias por apoyarme en esta gestión y así impulsar la educación nivel superior en nuestro municipio.

Con esta obra me voy muy orgulloso de dejar huella en Juárez, de cumplir un compromiso y una meta tan importante para todos los Juarenses.

#### Juventud y Deporte

Los jóvenes son la energía de una ciudad y debemos enfocarnos en darles áreas de oportunidad, espacios para desarrollar sus habilidades y talentos, por eso el Gobierno de Juárez, Nuevo León cuenta con áreas estratégicas para su atención, desarrollo, esparcimiento y diversión.

El Instituto de la Juventud ha implementado el programa IMJUVE en tu Colonia e IMJUVE en tu escuela, dando Conferencias para los jóvenes en temas de actualidad como Juventud, Violencia y drogas, llegando así a 8000 jóvenes en más 60 colonias; y se han impartido cursos de autoempleo para desarrollar el emprendimiento entre nuestros muchachos.

1

A A

BO

All of the second of the secon

A Part of the Part

Se han realizado Ferias vocacionales en la que se les aplican test de intereses para reconocer sus habilidades y aptitudes y se impartieron talleres de autoempleo, llegando a capacitar a más de 18000 jóvenes emprendedores.

Visitamos Colonias con la Macro Brigada Juvenil atendiendo a 3000 adolescentes en la que se da un espacio para presentar servicios y programas, vacantes, ofertas educativas, deportes que brinda el Gobierno Municipal para todos ellos.

Creamos el Programa "Exprésate, Por ti Joven" y se realizaron Festivales de música y arte urbano, con el objetivo de crear espacios para que los jóvenes puedan expresar sus ideas y pensamientos a través del arte.

Se ha trabajado de la mano con el Instituto Municipal del Deporte, y la Dirección de Ligas deportivas para fomentar la actividad física de más de 250 equipos de futbol, softbol y de baseball municipal con la participación de más de 6,000 deportistas.

Se entregaron uniformes a los equipos pertenecientes a las Ligas municipales y 500 uniformes de las diferentes disciplinas deportivas que se imparten en los centros polivalentes

De manera permanente y gratuita se impartieron clases de las disciplinas como Natación, Muay thai, lucha olímpica, box, gimnasia, karate, voleibol, basquetbol entre otros en los 6 polivalentes ubicados en las colonias Vistas del Río, San Miguelito, Santa Mónica, Puertos, Monte Verde, Villa de San José, y Deportivo Magdalena, en los que hasta el día de hoy los 3000 deportistas se preparan día a día para su desarrollo.

Mantuvimos el apoyo con recursos a jóvenes para acudir a torneos nacionales e internacionales donde los juarenses obtuvieron medallas de Oro, plata y bronce.

Me da muchísimo gusto saber que el apoyo entregado a los jóvenes deportista dio fruto, que ellos en conjunto con los instructores, maestros y demás equipo del Instituto del Deporte, cumplieron sus sueños y sus metas, y estoy seguro que la infraestructura como los polivalentes que estamos dejando son parte importante para que nuestros niños tengan un mejor futuro.

Sistema DIF Municipal

El desarrollo integral de la Familia y la protección de los niños, niñas y adolescentes siempre fueron mi prioridad y la de mi esposa Adriana de la Garza.

En el DIF Juárez siempre apoyamos con mucho gusto y cariño a cada juarense que pide ayuda y muestra de esto son los programas en las siguientes áreas:

En el área jurídica y a través del Registro Civil del Estado de Nuevo León, se llevaron a cabo matrimonios colectivos, donde miles de parejas se unieron ante la Ley.

En asistencia Social, se han entregado más de 6,000 apoyos alimenticios a niñas, niños y adultos mayores, a través de programas de despensa municipal y el Programa ASAPAP. Además de beneficiar a más de 3700 personas con apoyos para realización de cirugías, compra de medicamentos, aparatos ortopédicos entre otras cosas.

Se ha dado apoyo escolar, terapias de lenguaje, atención psicológica a menores de edad en casi 12,000 sesiones.

Con el programa SIPINNA en el DIF Juárez se atendieron casi de 3000 niñas, niños y adolescentes, con atención psicológica, alimentos, apoyos, asesoría legal, y mediación.

La Estancia del Adulto Mayor en la colonia Los Reyes, brinda atención geriátrica integral, en el cual se ampliaron los servicios de guardería, se habilitó como albergue, se brinda asesoría legal, y también se cuenta con servicios podología, terapia psicológica. Desde su reapertura se atendieron a 13,000 adultos mayores.

Gracias a los adultos mayores por ser ejemplo de vida para las futuras generaciones de Juárez.

El Centro de Rehabilitación San Francisco, cuenta con un tanque terapéutico, aparatos de rehabilitación, tinas de hidromasaje, área de terapia ocupacional, de lenguaje, terapia física, consultorio médico, y actividades más para el beneficio de nuestra comunidad. Hasta el día de hoy hemos atendidos más de 6500 personas.

# d



The contract of the contract o

Inauguramos el Centro Unidos, centro de atención a personas con autismo y trastornos neuro diversos, una obra que perdurará para todos los niños y niñas que no encontraban un espacio especializado para su crecimiento y buen desarrollo, es un espacio que cuenta con áreas destinadas a la terapia psicológica y física e hidroterapia, con esto se demuestra que Juárez va hacia la inclusión y que soy una persona que cumple su palabra con todos los padres y madres de familia que habían luchado por un lugar para sus hijos.

Además, nos enfocamos a crear más espacios para que las mujeres trabajadoras puedan continuar con su desarrollo profesional sin preocuparse en donde dejar a sus hijos, inaugurando la Guardería ubicada en la Colonia Los Puertos y la sexta Guardería Municipal en la Colonia Arcadia, Obras que fueron construidas con una inversión cercana a los 3 millones de pesos.

Le agradezco al equipo de trabajo del DIF por su dedicación y vocación de servicio, quiero aprovechar este momento para agradecerle a mi esposa Adriana por ser mi soporte y valoro mucho tu gran labor al frente del DIF municipal, y sé que al igual que yo siempre estuviste con la gente, preocupada por su bienestar y ayudando a cada uno que lo pidió.

### **AGRADECIMIENTO**

Cuando llegue al Gobierno de Juárez en el año 2021 no fue cosa de suerte o de una decisión, fue el resultado de trabajo de muchísimos años, de un sueño por el que trabaje para ver mejorar a nuestro municipio y su gente.

Desde el día uno me dedique a recorrer las calles y sin miedo a tocar las puertas de cada una de las casas para conocer las inconformidades que había y me dedique junto a un excelente equipo de trabajo a resolver los problemas que se presentaban día con día en nuestra ciudad.

A tres años de arduo trabajo, estoy orgulloso de los logros, de las metas y los compromisos cumplidos con los juarenses, ahora podemos ver mejores vialidades, más centros polivalentes, Centros de Salud, un Centro de autismo que pocos hay en nuestro Estado, Proyectos iniciados para hospitales Generales del IMSS y del ISSSTE, y uno de los más importantes el Primer Campus de la UANL.

Gracias a todos los juarenses por darme esta oportunidad, muchas gracias al gran equipo de Síndicos y Regidores por respaldar y apoyar proyectos y programas en beneficio de los ciudadanos de Juárez.

Reconozco el gran trabajo de todos cada uno de los servidores públicos, desde los secretarios hasta los elementos operativos, por todo el esfuerzo y dedicación que ponen día con día para el funcionamiento de esta administración municipal.

Gracias a mis compañeros y amigos alcaldes por acompañarme; a los Diputados locales y federales por estar al pendiente de siempre conseguir recursos y su apoyo total a Juárez, gracias por trabajar en beneficio de nuestra gente.

Hago un agradecimiento muy especial a mi esposa Adriana quien me ha dado su apoyo y soporte para seguir cumpliendo mis sueños, que todos los días me acompaña y da ánimos, porque me has demostrado lo fuerte y gran mujer que eres.

A mis hijas Sofía, Valentina y Amanda que son la fuerza de mi día les mando un abrazo hijas mías, Gracias a mis padres y hermanos, muy en especial a mi hermano Heriberto gracias por tus consejos y escucharme cada que lo necesito, gracias a todos mis amigos por su apoyo incondicional.

Hoy quiero decirte que me voy con la frente en alto por que he cumplido todos mis compromisos.

Reitero mi gratitud y agradecimiento a todas estas instancias. Gracias a todos.

El Gobierno de Juárez siempre ha sido de la Gente y por la Gente.

Gracias.

1

1 d

\*

M. 280

Posteriormente, la Secretaria del Ayuntamiento toma la palabra y manifiesta: "Muchas gracias Señor Presidente Municipal por su tan importante Informe de Gobierno.

Una vez desahogado el Orden del Día aprobado para esta Sesión Solemne, con fundamento en la normatividad establecida en la Ley del Gobierno Municipal del Estado, así como en el Reglamento Interior de nuestro Ayuntamiento, pasamos al último punto del orden del día:

# VII.- CLAUSURA DE LA SESIÓN.

Por lo cual se cede el uso de la palabra al Presidente Municipal, Lic. Francisco Héctor Treviño Cantú a fin de que clausure la presente sesión solemne". Acto seguido, el Presidente Municipal, Lic. Francisco Héctor Treviño Cantú manifiesta: "No habiendo más asuntos qué tratar, siendo las 12:15 doce horas con quince minutos, del día jueves 12 de septiembre de 2024, se declara la clausura de esta sesión solemne de rendición del Tercer Informe de Gobierno Municipal de Juárez, Nuevo León, Periodo Constitucional 2021-2024, declarando válidos los acuerdos y actos de ella emanados."

C. FRANCISCO HÉCTOR TREVIÑO CANTÚ,
Presidente Municipal

LIC. MARÍA DE LA LUZ CAMPOS ALEMÁN Secretaria del R. Ayuntamiento

RITA ELIZABETH GARCÍA VILLARREAL Secretaria de Finanças y Tesorera Municipal.

C. ERENOLDO GONZÁLEZ RIVERA, Síndico Primero

C. CARMEN LUCERO GONZÁLEZ ALCOCER,

Sindica Segunda

A De la Company de la Company

Chappy In

The state of the s

C. GEOVANIVO CAL HERNÁNDEZ, Primera Regidora

C. FRANCISCO RUBÉN GARCÍA FAZ Segundo Regidor

C. LUCIA GUADALUPE GONZÁLEZ GARCÍA, Tercera Regidora

C. JOSÉ SANTOS GARCÍA CORTEZ, Cuarto Regidor

C. VERONICA GARCÍA PEREZ, Quinta Regidora

C. CÁSTULO GONZÁLEZ ACOSTA, Sexto Regidor

C. CHRISTIAN GUADALUPE PÉREZ RODRÍGUEZ, Séptima Regidora

C. VÍCTOR ALFONSO CORZO MORALES,
Octavo Regidor

4

D

To the second

Ja Ja

At She



C. GABRIELA CORREA DOMÍNGUEZ, Novena Regidora

C. BRENDA DANIELA DE LEÓN REYES, Décima Regidora

C. JESÚS FERNANDO GARZA ALCALÁ,

Décimo Primer Regidor

C. MIRIAM GARZA PEÑA,

Décima Segunda Regidora

C. ROY HARRIS RAMÍREZ MORALES, Décimo Tercer Regidor

Página 17/17 correspondiente a las firmas de los integrantes del Ayuntamiento de Juárez, Nuevo León, en la Septuagésima Sexta Sesión Solemne del Ayuntamiento 2021-2024 celebrada el día 12 doce de septiembre de 2024 dos mil veinticuatro.

e Juárez, 021-2024